

Kastanienallee



In Großgoltern ist die Kastanienallee wohl die einzige Straße ohne ein Straßenschild.

Unsere Kastanien sind große Bäume mit einem dichten Blätterdach, das uns im Sommer vor der heißen Sonne und



auch mal vor einem Regenschauer schützt. Aus diesem Grund haben früher, als es noch keine Kühlschränke gab, viele Gastwirte diese Kastanien über ihrem Bierkeller angepflanzt. Dann blieb ihr Bier auch im Sommer lange schön kühl. Deswegen finden wir heute oft „Biergärten“, in denen man unter großen Kastanien vor Regen und Sonne geschützt sitzen kann. An manchen Orten, wie auch in Großgoltern, hat man früher auch Wege durch Kastanienbäume geschützt, so dass dann eine schöne Allee entstanden ist.



Die Blüten unserer Kastanien sind meist weiß, aber an manchen Bäumen leuchten auch rote Blüten aus dem Blätterdach hervor. Die Früchte der Kastanienbäume stecken in einer stacheligen Hülle, die im Herbst von alleine aufgeht.



Diese glatten braunen Kastanien sind ein Leckerbissen für viele



Tiere, und zum Basteln kann man sie auch gut gebrauchen. Leider können wir sie aber nicht essen, denn die essbaren Kastanien, die wir auf dem Weihnachtsmarkt kaufen können, wachsen auf ganz anderen Bäumen.